

Conseil Municipal du 16 novembre 2018

Situation financière de la SEMCODA

Monsieur le Maire,

Nous avons appris les difficultés du bailleur-promoteur SEMCODA, épinglé dans sa gestion par la Chambre régionale des comptes, associé à un fort endettement.

La SEMCODA a réalisé des programmes de construction immobiliers à Ambérieu, dont la ville est pour partie caution. Cautions pour lesquelles notre groupe Vivons notre Ville a toujours voté CONTRE depuis le début de ce mandat, dans une parfaite cohérence de nos votes.

Pouvez-vous nous en dire plus ce soir sur la situation de la SEMCODA? Quel serait l'impact sur les contribuables ambarrois si la SEMCODA venait, dans un scénario noir, à déposer le bilan ?